

Viernes 11 de agosto de 2017

El Financiero Ven poco alcance en lucha contra el lavado de dinero JEANETTE LEYVA El sistema financiero mexicano es uno de los más vigilados por las autoridades para evitar el lavado de dinero y también es el que más reportes y alertas envía de posibles operaciones ilícitas. Sin embargo, esto no se refleja en un número importante de condenas, extinción de dominio o recuperación y decomiso de activos. Un estudio de Global Financial Integrity señala que México es el tercer país en el mundo con el mayor flujo de recursos financieros ilícitos, con un monto estimado en 53 mil millones de dólares en promedio, entre 2004 y 2013. Sólo es superado por China y Rusia, con 139 mil y 105 mil millones de dólares en promedio por año. Estimaciones extraoficiales de las autoridades indican que en el país se lavan de 50 a 60 mil millones de dólares al año, monto que dista mucho de los recursos incautados. Cifras de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) revelan que el número de reportes de operaciones inusuales emitidos por las instituciones financieras repuntó en los últimos tres años, de 75 mil 500 en 2013 a casi 168 mil en 2016. En el mismo periodo los reportes de operaciones preocupantes se duplicaron de 122 a 248. Pero los datos del IV informe de Gobierno muestran que entre septiembre de 2015 y julio de 2016 sólo se logró el aseguramiento de 237 millones de pesos y 4.2 millones de dólares en las operaciones de combate al lavado de dinero. Asimismo, se iniciaron 184 averiguaciones previas en el periodo y el total de detenidos fueron 27 y sólo se obtuvieron 15 sentencias condenatorias. P.C. lavado de dinero, sistema financiero, economía mundial Devoluciones del SAT por saldos a favor sumaron 237 mil mdp

ZENYAZEN FLORES El Servicio de Administración Tributaria (SAT) entregó devoluciones anuales por 34 mil 215 pesos en promedio a cada contribuyente que declaró en el primer semestre. De acuerdo con el Informe Tributario y de Gestión al segundo trimestre de 2017, el SAT devolvió 237 mil 672 millones de pesos por saldos a favor de los contribuyentes en impuestos como IVA, ISR y IEPS durante el primer semestre del año, cantidad que es mayor en 19.6 por ciento en términos reales respecto al mismo periodo de 2016. Entre enero y junio pasado, se registraron seis millones 946 mil 352 declaraciones anuales del ejercicio 2016, presentadas en 2017, esto es 970 mil 948 más que las reportadas en igual periodo de 2016. Es decir, que cada contribuyente que declaró al SAT a junio de 2017 obtuvo en promedio una devolución de 34 mil 215 pesos, esto es 8.5 por ciento más que los 31 mil 525 pesos que regresó en promedio a cada contribuyente que declaró a junio de 2016. Tanto la devolución de ISR como la de IVA reportaron a junio de este año montos máximos devueltos desde 2005, año para el que hay datos disponibles. En la primera mitad del año por devoluciones tributarias (ISR, IVA, IEPS, principalmente) se pagaron 49 mil 159 millones de pesos más que en el mismo periodo de 2016. De éstas devoluciones, el Impuesto al Valor Agregado (IVA) fue el concepto con mayor incremento en cuanto al monto, con 40 mil 545 millones de pesos adicionales al año previo, esto es un incremento de 18.1 por ciento en términos reales, de tal modo que entre enero y junio de este año se devolvieron 205 mil 100 millones de pesos de este impuesto. Las devoluciones totales del Impuesto Sobre la Renta (ISR) incrementaron 21.1 por ciento en términos reales, es decir, se devolvieron seis mil 215 millones de pesos más que en el mismo periodo de 2016, por lo que en el primer semestre de 2017 se devolvieron por este concepto 28 mil 529 millones de pesos. P.C. SAT, sistema financiero, finanzas públicas

Por tercer año, caerá inversión a Latam: CEPAL JASSIEL VALDELAMAR Los flujos de inversión extranjera directa (IED) hacia América Latina y el Caribe caerán cinco por ciento en 2017, de acuerdo con pronósticos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). Esta caída sería la tercera consecutiva, dado que en 2015 y 2016 la IED registró descensos de ocho por ciento en ambos casos. En 2016 los flujos sumaron 167 mil 43 millones de dólares, que representó una baja de 17 por ciento desde el máximo alcanzado en 2011, de 206 mil 935 millones de dólares. La CEPAL ha estimado una débil recuperación de 1.1 por ciento de la actividad económica en la región en 2017, que difícilmente se traducirá en un incremento de la IED orientada al mercado interno y al desarrollo de infraestructura. Destacó que si bien Centroamérica y México presentan expectativas de crecimiento más favorables, con tasas estimadas de 3.6 y el 2.2 por ciento, respectivamente, la incertidumbre derivada de la renegociación del TLCAN puede afectar el flujo de inversiones. De acuerdo con el reporte anual sobre IED, la CEPAL señaló que la realidad productiva y empresarial de la región presenta grandes brechas de productividad entre sectores, por lo que es indispensable implementar políticas que apoyen la construcción de sistemas productivos más dinámicos y capaces de generar bienes de mayor valor agregado. "Se requieren políticas de atracción de IED integradas y coordinadas con el desarrollo de capacidades en los países receptores para hacer que el país resulte atractivo a los inversionistas y generar las condiciones necesarias para que los sistemas productivos locales absorban los beneficios potenciales de la IED", recomendó. P.C. Cepal, inversión, inversión extranjera directa

Reforma Va Canadá por fortalecimiento de TLC Notimex Ottawa, Canadá (11 agosto 2017).- A días de que se inicien las conversaciones sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), la principal negociadora de Canadá, Chrystia Freeland, afirmó que la mesa de diálogo con México y Estados Unidos será para modernizar y fortalecer el acuerdo de 23 años. Tras reunirse con los 13 miembros del recién designado Consejo del TLC y los representantes comerciales de las 10 provincias y tres territorios del país, la Canciller canadiense resaltó la importancia del acuerdo para el crecimiento de la clase media y de aquellos que trabajan duro para ser parte de ella. P.C. TLCAN, Canadá, acuerdos comerciales, economía mundial Cae crudo por reporte de la AIE

Reuters Nueva York, Estados Unidos (11 agosto 2017).- Los precios del petróleo retrocedían después de que la Agencia Internacional de Energía (AIE) dijo que un débil cumplimiento de los recortes al bombeo por parte de la OPEP demoraba el reequilibrio del mercado a pesar de un fuerte crecimiento de la demanda a nivel mundial. El contrato referencial Brent caía 25 centavos, a 51.65 dólares, tras bajar 50 centavos previamente en la jornada a su mínimo desde el 1 de agosto. El crudo West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos operaba con un declive de 29 centavos, a 48.30 dólares el barril, después de retroceder uno por ciento a su nivel más bajo desde el 26 de julio. P.C. AIE, OPEP, sector energético, petróleo, precios Avanza 0.15% producción industrial

Ernesto Sarabia Cd. de México (11 agosto 2017).- En junio, la actividad Industrial de México reportó un ligero avance,

de 0.15 por ciento, después de dos meses con descensos, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho avance se dio como resultado de las alzas en tres de las cuatro grandes divisiones que la integran, pues el sector fabril retrocedió. La producción en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total presentó un mejor desempeño en junio, con un aumento de 1.05 por ciento mensual contra 0.59 por ciento en mayo. P.C. INEGI, sector industrial, producción, crecimiento Paga sector automotor 83% menos que EU

Ulises Díaz Cd. de México (11 agosto 2017).- En México, el salario promedio que recibe un trabajador de la industria automotriz es de alrededor de cinco dólares mientras que uno estadounidense gana 30 dólares por hora, según la Cepal. Si el trabajador labora para algún proveedor automotriz, es decir de autopartes o algún otro tipo de insumo, cuando es mexicano gana 2.38 dólares por hora y el estadounidense recibe 24 dólares por hora, de acuerdo con el documento " La Inversión Extranjera Directa en América Latina y el Caribe 2017". La Comisión Económica para América Latina (Cepal) explica que la fabricación de automóviles en el País se ha convertido en una de las industrias más importantes, generando empleo y atrayendo inversión. P.C. Cepal, Estados Unidos, industria automotriz, salarios El Economista Turistas chinos y mexicanos, los que más gastan en EU AF El número de turistas que viajaron a Estados Unidos bajó en 2016 por primera vez desde el 2009, al igual que sus gastos, informó este viernes el Departamento de Comercio. El número de "visitantes internacionales" disminuyó un 2% hasta los 75.6 millones respecto del año anterior, mientras que el gasto cayó un 1% para ubicarse en 245,000 millones de dólares. El Departamento de Comercio señaló, sin dar cifras, que los datos preliminares para 2017 indican un aumento en el número de visitantes. P.C. Estados Unidos, turismo Afirman que economía china “tocó fondo”; para iniciar una fase estable AGENCIAS China entra en una nueva fase de crecimiento económico estable que podría durar una década, dijo un asesor del gobierno, descartando versiones sobre el inicio de otra etapa de expansión robusta, pues se prevé un enfriamiento adicional del sector de bienes raíces del país. “Hemos tenido pruebas iniciales de que la economía tocó fondo y podría estar entrando en un nuevo periodo de crecimiento constante gracias a una demanda final más estabilizada”; dijo Liu Shijin, vicepresidente del grupo estatal de expertos Fundación de Investigaciones para el Desarrollo de China. P.C. China, economía mundial Caída del dólar y solidez del empleo impulsarán la inflación de EU: Dudley REUTERS La caída del dólar y la fortaleza del mercado laboral de Estados Unidos impulsarán las mediciones de inflación mensuales, aunque llevará más tiempo que las lecturas anuales preferidas por la Reserva Federal repunten desde sus recientes niveles "muy débiles", dijo este jueves el presidente de la Fed de Nueva York. La debilidad del dólar —que eleva los precios de las importaciones— y la solidez del mercado de trabajo —que empuja hacia arriba a los salarios— "se combinarían para finalmente impulsar al alza la inflación (secuencial), dijo William Dudley a periodistas. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, economía mundial Bolsas europeas cierran la semana a la baja por culpa de tensiones mundiales AFP Las principales bolsas europeas cerraron la jornada de este viernes a la baja afectadas por tres días de tensiones crecientes entre Estados Unidos y Corea del Norte. La bolsa de Londres perdió 1.08% y el índice FTSE-100 de los principales valores perdió 79.98 puntos a 7,309.96 puntos; la bolsa de París perdió 1.06% al retroceder el índice CAC 40 con 54.31 puntos hasta los 5,060.92 puntos; la bolsa de Milán terminó a la baja de 1.51% y el índice FTSE Mib quedó en 21,354 puntos; la bolsa de Madrid cerró con baja de 1.60% a 10,282.9 puntos y el índice Ibex 35 registró fuerte baja. Por su parte La de Fráncfurt cerró en equilibrio, y el índice Dax quedó por encima de los 12,000 puntos a 12,014 puntos. Erp P.C. bolsas europeas, sistema financiero, economía mundial Sector agroalimentario registra superávit histórico MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ Durante el primer semestre del 2017, el sector agroalimentario registró un superávit de 4,560 millones de dólares, un crecimiento de 52.94% respecto al obtenido en el mismo periodo del 2016, cuando fue de 2,981 millones de dólares. Este comportamiento pone a México en un equilibrio adecuado frente a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Tras mencionar que México ha tenido un excelente desempeño que se empezó a registrar desde el 2015, Juan Carlos Anaya, director del Grupo de Consultores Agrícolas (GCMA), detalló que el valor de las exportaciones en el primer semestre de este año fue de 17,014 millones de dólares, mientras las importaciones del sector agroalimentario fueron de 12,455 millones de dólares en el mismo periodo. P.C. sector agroalimentario, GCMA, productos agrícolas Turismo hila 15 trimestres en expansión REDACCIÓN Durante el primer trimestre de 2017, el Indicador Trimestral del Producto Interno Bruto Turístico (ITPIBT) creció 3.3% respecto al mismo periodo del año pasado, con cifras desestacionalizadas, con lo cual hila 15 trimestres con alzas a tasa anual. El indicador también sumó nueve trimestres de crecer más rápido que la economía en su conjunto, misma que durante el primer trimestre avanzó a un ritmo de 2.5% anual, según cifras desestacionalizadas. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reportó que, por componentes, el de Servicios aumentó 3.9%, en tanto que el de Bienes disminuyó 0.2% a tasa anual, con cifras desestacionalizadas durante el trimestre enero-marzo del 2017. P.C. turismo La Jornada Dirigen mujeres menos de 5% de firmas nacionales Susana González G. | viernes, 11 ago 2017 08:24 Viernes 11 de agosto de 2017. En los países que pertenecen a la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), el sector privado sigue siendo el más atrasado en el empoderamiento de las mujeres porque sólo ocupan una quinta parte de los puestos directivos de las empresas que cotizan en la bolsa, y en México estamos muy mal”; porque es menos de 5 por ciento, incluso por debajo de 11 y 6 por ciento que se registran en Colombia y Brasil, respectivamente, sostuvo Gabriela Ramos, consejera especial y representante del organismo ante el G-20. Durante el seminario Inclusión de las mujeres en espacios de dirección empresarial, Verónica Zavala Lombardi, representante en nuestro país del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), refirió que las mexicanas son mayoría en cuanto a estudios universitarios y de posgrado, ya que representan 53 por ciento frente a 47 por ciento de hombres, pero sólo ocupan 13 por ciento de los puestos de alta dirección. P.C. género, mujeres, empleo Dólar cotiza a \$17.90 en el AICM la Redacción | viernes, 11 ago 2017 09:37 Ciudad de México. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) este viernes el precio promedio del dólar estadounidense es de 17.87 pesos a la venta y de 16.57 a la compra. En las casas de cambio ubicadas en el aeropuerto capitalino, el precio máximo de la moneda extranjera es de 16.80 pesos a la compra y de 17.90 a la

venta. En tanto, el euro se cotiza en 20.60 pesos a la venta y en 21.70 a la compra. P.C. tipo de cambio Primer semestre rompe récord con 19.2 millones de turistas Julio Reyna Quiroz | jueves, 10 ago 2017 13:14 Ciudad de México. Los turistas extranjeros en México ascendieron a 19.2 millones durante el primer semestre del año, una cifra inédita para un periodo similar, de acuerdo con informes del Banco de México difundidos este jueves. La cifra de ingresos significó un aumento de 12.1 por ciento en comparación con la registrada entre enero y junio del año pasado, la cual ascendió a 17.1 millones de turistas internacionales, detalló el banco central. La tasa de crecimiento de turistas internacionales hacia México duplicó al 6 por ciento promedio de incremento mundial de llegadas de turistas observado por la Organización Mundial del Turismo. Si bien las llegadas de turistas significaron datos récord para el periodo de referencia, es necesario recordar que el Banco de México amplió la medición de los ingresos de visitantes a través de las fronteras terrestres a partir de 2014, con lo cual la proporción de turistas totales se incrementó en poco más de 5 millones de ingresos en un año. De esta manera, los turistas internacionales pasaron de 24.1 millones en 2013 a 29.3 millones al año P.C. turismo El País La inflación se mantiene en el 1,5% anual en julio EFE El índice de precios de consumo (IPC) avanzó un 1,5% en tasa anual en julio, con lo que se mantiene la subida de precios anotada en junio, según los datos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Seconfirma así el dato adelantado el pasado 28 de julio, con el que el IPC suma 11 meses consecutivos en positivo, aunque su incremento se ha moderado respecto a los repuntes del 3% de enero y febrero. P.C. inflación La española Acciona construirá el mayor parque eólico de México I. F. La empresa española de infraestructuras Acciona levantará, por encargo de la mexicana Zuma Energía, el mayor parque eólico de México en la localidad de Reynosa (Tamaulipas, noreste del país, a un paso de la frontera con EE UU). El proyecto, de 425 MW, tendrá un coste aproximado de 600 millones de dólares (510 millones de euros), cifra que comprenderá los trabajos de ingeniería, suministro, construcción, instalación y pruebas de la obra civil, la red de media tensión, el sistema eléctrico de evacuación de energía y la interconexión a la red del parque, según la nota hecha pública este miércoles por Acciona. P.C. sector energético, sector empresarial, inversión